

Hemmoor/Ostemarathon – Ein Höhepunkt des Jahres



Ein Höhepunkt unserer Ruderer ist alljährlich die Teilnahme am Traditionswochenende an der Oste in Hemmoor. Auch in diesem Jahr traten fünf Ruderer unseres Vereins – Anita Krause, Steffen Fischer, Roland Schnee, Stefan Bockisch und Daniela Mohs – zum Ostemarathon auf einer Strecke von 78 km und der Ausfahrt zum Osteriff auf eigene Gefahr an. Aufgrund des Gefahrenpotentials vor drei Jahren wurde die Ausschreibung dahingehend geändert, dass die Zeitmessung vor dem Sperrwerk Neuhaus und die weitere Ausfahrt zum Osteriff auf eigene Gefahr erfolgt.



In Hemmoor fanden wir richtiges Aprilwetter vor. Von Sonne, Regen, Wind war alles dabei. Zum Glück kam der Regen nur in den Pausenzeiten, so dass wir alle trocken – zumindest von außen – blieben.



Durch die Wassersportfreunde Hemmoor wurden wir wieder herzlichst empfangen und versorgt. Es galt neue Spezialitäten auszuprobieren.



Auch fanden wir so viele bekannte Gesichter wieder, wie z. B. die Powerfrauenkonkurrenz aus Oldenburg im Gig 2er mit Stm. In diesem Jahr gesellte sich ein starkes Männerteam aus Bremen den Zweiern dazu, welche den Sieg für sich verbuchen konnten. Aufgrund von Pannen bei der Zeitmessung einigte man sich dahin, dass die Oldenburger Frauen den 2. Platz und unser Team mit Roland, Steffen und Daniela den 3. Platz mit einer Zeit von 6:36 h errudern konnten. Stefan und Anita sind mit ihrem Vierer eine Zeit von 7:46 h gefahren.



Erwähnenswert und nicht zu vergessen ist unsere Fanggemeinschaft, die mit Fahrrädern angereist waren und uns unterwegs tatkräftig unterstützten. Auch diesen war eine gewisse Leistung abgefordert.



Einen besonderen Dank an dieser Stelle noch unserem Vereinsmitglied Stefan Bockisch, der uns mit Bootsmaterial aus seinem Ruderverein Stadthagen versorgte.

Es war wieder einmal ein sehr schönes Wochenende mit vielen netten Leuten.

Eure RKin Daniela